



学校だより

令和7年12月末発行

立川市立若葉台小学校長 片山 伸哉

〒190-0001 立川市若葉町1-13-1

TEL 042-536-3971 FAX 042-534-6943

二学期を振り返って

校長 片山 伸哉

寒さが一段と厳しくなり、今年も残すところわずかとなりました。本日、二学期の終業式を迎えることができましたのも、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただいている保護者・地域の皆様のおかげと、心より感謝申し上げます。

二学期は、スポーツフェスティバルや音楽会、校外学習など、多くの行事を通して、子どもたちが大きく成長した学期でした。友達と力を合わせて取り組む中で、思い通りにいかないことも経験しながら、最後までやり遂げる力や、相手を思いやる心を育んできました。一人一人の表情や言葉から、確かな成長を感じることができ、私たち教職員一同、大変うれしく思っております。

これから始まる冬休みは、心と体をゆっくり休める大切な時間です。ご家庭での団らんや、年末年始ならではの行事を通して、家族のつながりを感じながら、温かい時間を過ごしてほしいと願っています。また、基本的な生活リズムを大切にし、安全で健康的な毎日を過ごすことができるよう、ご家庭でもお声掛けください。

三学期は一年のまとめの学期であると同時に、次の学年へとつながる大切な時期です。短い日数ではありますが、新しい目標に向かって、一日一日を大切に積み重ねていけるよう、引き続き教職員一丸となって子どもたちを支えてまいります。

本年も本校の教育活動へのご支援、誠にありがとうございました。どうぞよいお年をお迎えください。

保護者の皆様

終業式に、子どもたちへの講話の中で次のことを話しました。

- あいさつを大切にすること
- 人の話をしっかりと聞くこと
- 命と健康を大切にすること

明日から13日間の冬休みとなります。安全・安心で楽しい冬休みをお過ごしください。3学期の始業式(1月8日)に子どもたちが元気な笑顔で登校することを楽しみにしています。